



## 感謝をこめて 良いお年をお迎えください

2025年が終わろうとしています。保護者の皆様、地域の皆様、今年も大変お世話になりました。運動会を始め、行事の多かった2学期でしたが、南郷小の子どもたちのためにご尽力くださいましたことに心より感謝申し上げます。お陰様をもちまして、子どもたち全員無事に今年を終えることができそうです。どうぞ新年が子ども達、保護者の皆様、地域の皆様にとってすばらしい年でありますように!

### PTA主催もちつき大会

12月14日(日)に、PTA主催によるもちつき大会を無事に終えることができました。久しぶりの開催となりましたが、子どもたちと保護者の皆さまが一緒にになってもちをつく姿や、元気な掛け声、笑顔があふれる大変和やかな行事となりました。

また、同日に行われたPTA役員による門松づくりでは、立派な門松が完成し、学校も新しい年を迎える準備を整えることができました。手作りの門松からは、温かい気持ちと地域のつながりが感じられます。行事の準備から当日の運営、後片付けに至るまで、保護者や地域の皆さま、PTA役員の皆さまにご協力をいただき、心より感謝申し上げます。皆さまのご支援のおかげで、子どもたちにとって心に残る貴重な体験の場となりました。



### 情報化社会に賢く対応し生きるために～スマートフォン等に関するお願ひ

保護者の皆様には、「情報化社会に賢く対応し、生きるために」(市教育長、市PTA協議会長、市校長会長連名)という文書を4月に配付し、PTA総会でもお話ししましたが、大人が適切に子どもたちを指導し、インターネット等による事件・事故・トラブルから子どもたちを守ることが重要です。特に、次の点については、必要に応じて各家庭でのご指導をよろしくお願ひします。

- ・インターネット等を利用する場合は、ルールを決めること。
- ・ルールを決めたら、確実に守らせること。
- ・親のスマートフォン等は、安易に子どもに貸さないこと。

情報化社会において、スマートフォン等の機器は必要不可欠で、上手に使えるようになってほしいです。ただし危険性もありますので、持たせる場合には各家庭で確実にルールを決め、それを、守らせていただきたいと思います。それができなければ、持たせないことです。子どもたちが事件や事故・トラブルに巻き込まれてからでは手遅れです。冬休みも始まります。「命」を守るためにどうぞよろしくお願ひします。

## 修学旅行【6年生】

天候にも恵まれ、11月26日・27日の2日間、鹿児島へ6年生が修学旅行に行きました。今年度は、湯上小学校の6年生との合同修学旅行です。桜島見学やフェリー乗船、鹿児島市内の班別自主研修、ホテル宿泊、知覧特攻平和会館での学習や体験を行いながら、友達と協力して旅行を楽しみました。

この修学旅行で学んだことや、友達と協力して活動したことを生かし、卒業までみんな仲良く、自分で考えて行動し、南郷小学校をよい方向に導いていってほしいと願います。



ホテル退館式



知覧特攻平和会館



共同募金贈呈式



はまぼう公園【1年】



マリンビューワーなんごう【2年】



日南消防署【3年】



宮崎ファクトリー【4年】



日井津漁協【5年】



音楽大会リハーサル【4年】

## <1月の主な行事> ※冬休み 12月25日(木)～1月5日(月)

- 1月 6日(火)始業日 ※11:10下校予定
- 15日(木)CRT(学力テスト:全学年)
- 19日(月)給食感謝集会
- 20日(火)新春子どもの声を聴く会(6年生代表)
- 28日(水)持久走記録会
- 29日(木)学校運営協議会
- 30日(金)火災対応避難訓練 クラブ活動(3年生見学)